



大阪西南R C
会長

藤本 和茂

大阪西南R Cは前年度創立40周年を迎えました。一年以上前から40周年準備委員会、実行委員会で企画して頂き、会員の手作りで素晴らしい周年事業ができたと自負しております。特に会員ご家族の皆さんに喜んでもらえるようエンターテインメントにはいろいろ趣向をこらし、会員自らミュージカルのダンスを演出、演舞していただき家族含めておおいに盛り上がりました。

大阪西南R Cは友好委員会主催により秋の家族会、クリスマス家族会、春の家族会を毎年一生懸命企画して頂いております。老壮青の各年代の皆様が楽しめると同時に会員ご家族同士が知り合えるよう計らっていただいております。クリスマス家族会の最後に円陣を組んで「手に手つないで」を唱和する雰囲気はロータリークラブで最高と思っております。普段仕事とロータリーにかまけてなかなか家族で話しをする機会が少なくなっているのは私だけかも判りませんが、できるだけロータリーの場を利用して日頃の無精をつぐなう事ができれば有り難いと思っております。

今年度は大谷透Gをはじめ地区に多くの会員を輩出しております。大阪西南R Cの特筆すべきところは90名以上を擁するクラブでありながら非常に結束力がよいところではないかと思っております。

地区大会が来年2月26日、27日に開催されます。地区大会準備委員会を経て地区大会実行委員会にホストクラブとして全力をあげて取り組んでいるところです。クラブ全員でロータリアン、ご家族の皆さんに喜んでもらえる地区大会にすべく企画しております。多くのご家族にも参加してもらい感動を与えられるよう頑張っております。

2月26日のオープニングセッション1, 2, 3には各々、作家の津本 陽氏、スポーツジャーナリストの二宮清純氏、「笑い与健康」をテーマにした昇 幹生氏、笑福亭松喬氏の多士済々の方々の講演を予定しております。その後ウェルカムセレモニーを行い会員家族のつどいとして、フォーク歌手イルカさんのライブがごぞいます。引き続きR I会長代理ビチャイ・ラタクル氏(2002～03年R I会長)をお迎えして歓迎晩餐会が行われます。2月27日の本会議では経済評論家の中谷 巖氏に記念講演をお願いしております。是非とも会員の皆様はもちろん、ご家族お誘いあわせのうえ、ご来場をお待ちしております。